
КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
13.09.2023 00:00 - 

  

11 сентября в ИА ТАСС состоялась пресс-конференция руководства КПРФ,
посвященная итогам Единого дня голосования. В ней приняли участие
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, первый заместитель Председателя ЦК КПРФ
Ю.В. Афонин, заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков, член
Президиума, секретарь ЦК КПРФ Г.П. Камнев, секретарь ЦК КПРФ А.А. Ющенко.

  

  

Со вступительным словом обратился к участникам пресс-конференции Председатель
ЦК КПРФ Г.А. Зюганов:

  

- Мы этим выборам придавали исключительное значение в силу ряда обстоятельств.
Во-первых, системный кризис все более укрепляется в мире, а это всегда пахло большой
войной.

  

Кроме того, против Русского мира объявлена война на уничтожение нашей
цивилизации, и мы должны быть максимально сплочены, мобилизованы и технологичны.
Без этого еще никто никогда в мире не побеждал.

  

И все это происходит на фоне предстоящих президентских выборов, которые всегда
отличались особым содержанием. Ибо президент определяет как курс страны, так и ее
внешнюю политику.
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К сожалению, партия «Единая Россия» за последние годы резко усугубила условия
проведения нормальных, полноценных, демократических выборов. Они внесли 17
жестких поправок в законодательство. И те препоны, которые они чинили повсеместно,
сказались на полноценности выборов.

  

Я еще раз хочу напомнить, что президент два года тому назад на Валдайском форуме
подчеркнул, что капитализм зашел в тупик, а, российский олигархический капитализм,
тем более, и требуются новые подходы и реальная программа вывода страны из
кризиса. Мы такую программу предложили и опубликовали многомиллионным тиражом.
Мы показали в целом ряде регионов, как решаются эти вопросы. А, наши народные
предприятия стали лучшими. Но особый акцент мы делали на два региона - Орловскую
область и Хакасию, которые возглавляют коммунисты.

  

На Орловщине наш кандидат Андрей Клычков получил более 82% голосов избирателей.
Это полная и безоговорочная поддержка. Мы там проводили два международных
экономических форума. И Андрей Клычков руководствовался в своей деятельности той
экономической программой, которая была принята. Он также сумел дойти до всех
населенных пунктов, и реализует программу КПРФ, которая дает великолепные
результаты. Впервые в истории не только Орловской области, но и страны, хлеба было
собрано по пять – шесть тонн на человека. А в этом году там получат рекордный урожай
– более 50 центнеров с гектара.

  

Одновременно реализуется целый ряд градостроительных программ, а также
программы, связанные с поддержкой Специальной военной операции. Сам Клычков
десять раз был на передовой. И мы каждые два, три дня отправляем туда необходимую
помощь. Жители Орловской области собрали на эти цели более двух миллиардов
рублей.

  

Второе направление, на котором мы сконцентрировали свои силы, это Хакасия. Там наш
кандидат Коновалов в прошлый раз победил вопреки мнению власти. Но вместо того,
чтобы поддержать молодого, способного руководителя, против него организовали
«черный пиар». Против него выпустили более восьми тысяч черных заказушных
материалов. И это могло превратить выборную кампанию в сплошную грязь. И мне даже
пришлось обращаться к президенту.

  

Мы туда отправили полторы тысячи наблюдателей, и в итоге Коновалов и его команда

 2 / 13



КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
13.09.2023 00:00 - 

победили. Он набрал 63%, как глава республики, и 39% голосов КПРФ получила по
партийным спискам на выборах в региональный парламент против 36% у «Единой
России».

  

Еще одним объектом, опыт которых мы пропагандировали в ходе избирательной
кампании, являются народные предприятия. И они пробивают себе дорогу фактически
повсеместно.

  

Но меня больше всего поразило дикое сопротивление некоторых органов партии власти
этому уникальному опыту. Однако, я уверен, что передовой опыт пробьет себе дорогу.

  

А трубить без конца о том, что они победили везде – это бестактно. И с юридической
точки зрения незаконно. И когда говорят, что во всех одномандатных округах победила
«Единая Россия», значит, там не было нормальных выборов.  Не может побеждать
партия, не решившая очень многие проблемы.

  

Поэтому, когда «единороссы» трубят о победе, надо прекрасно понимать, что страна,
которая сегодня на Донбассе сражается против нацизма и фашизма, должна
побеждать на всех фронтах.

  

Но в ходе этих выборов у нас появились новые, талантливые кадры. Прекрасно проявили
себя мои заместители Афонин, Новиков, Калашников. И все делается для того, чтобы
утвердить новую молодежную плеяду наших руководителей.

  

Прекрасно работает мэр Новосибирска Локоть, Клычков, Коновалов, к этой команде
добавились Русских и Куринный. Активно работает Ивачев на Урале. То есть, у нас
появилась плеяда очень грамотных людей, проявивших себя в ходе состоявшейся
выборной кампании.

  

* * *
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Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин:

  

- Для нашей партии в ходе этой избирательной кампании было очень важно представить
образ будущего развития России. Мы убеждены в том, что будущее нашей страны – это
социалистический путь развития. Это народовластие и патриотизм.

  

В ходе выборов мы представили гражданам страны нашу программу «Двадцать
неотложных мер для преображения России». Эта программа была востребована
избирателями.

  

Нашей партией накоплен большой созидательный опыт. Это опыт красных губернаторов
в 90-е годы, которые фактически спасли страну от распада. Это опыт Правительства
Примакова и коммуниста Маслюкова. Опыт фракции КПРФ в Госдуме. Это также опыт
народных предприятий КПРФ.

  

Для нас были особо значимы выборы губернатора в Орловской области, где избирался
Андрей Клычков. Значимы также выборы в Хакасии, где избирался Валентин Коновалов.
Клычков и Коновалов достойно отчитались перед избирателями и показали серьезные
успехи в развитии своих регионов. Жители Хакасии и Орловской области поддержали
нашу команду.

  

Сейчас наши товарищи начнут реализовывать региональные программы КПРФ.

  

В условиях СВО очень важно, чтобы была консолидация всех усилий по развитию
регионов. В регионах, где губернаторы наши товарищи Русских, Клычков и Коновалов,
мы надеемся на конструктивную работу с местными парламентами, в которых
представлены другие партии. Мы всегда во главу угла ставим интересы избирателей.
Мы готовы к совместной работе с другими партиями в интересах жителей регионов.

  

У нас была большая команда на этих выборах – более 10 тысяч избирателей. Мы
эффективно отработали, все боролись за результат. В ряде регионов мы достигли
хороших успехов.
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Особо отмечу созидательную работу коммунистов в Ненецком автономном округе. Мы
получили там по итогам выборов хороший результат.

  

Наши политические оппоненты сегодня утром заявили о якобы неудаче КПРФ на
выборах. Но выборы показали, что КПРФ остается главной оппозиционной партией.
Наша программа востребована жителями страны.

  

Прошлые выборы в этих регионах проводились в 2018 году. Обращаю внимание, что это
был год повышения пенсионного возраста, следовательно, был высокий уровень
протестных настроений в обществе.

  

Сравним итоги выборов депутатов законодательных собраний с прошлым 2022 годом.  У
нашей команды есть небольшой прирост в сравнении с прошлым годом.

  

Обращу внимание на выборы мэра Москвы. Наш кандидат Леонид Зюганов активно
отработал. У него было более 200 встреч с избирателями. Мы представили программу
будущего. Если сравнивать с 2018 годом, в абсолютных голосах у нашего кандидата
также есть прирост.

  

КПРФ всегда большое значение уделяла выборам в органы местного самоуправления.
На муниципальном уровне большая команда наших кандидатов стала депутатами.

  

У нас давно не было своего депутата в Думе города Сочи. Там выборы проводятся
только по одномандатным избирательным округам. В этом году наш яркий партийный
молодой руководитель Владислав Жиронкин был избран по одномандатному округу
города Сочи. В Геленджике наша Илона Грачевская стала депутатом. Она возглавляет
отделение женского движения «Надежда России» в Краснодарском крае.

  

Серьезный прорыв в этом году на выборах глав сельских поселений в Алтайском крае. В
четырех поселениях наши товарищи стали главами.
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В Тыве у нас практически никогда не было депутатов муниципальных органов власти. В
этот раз 6 человек стали депутатами муниципалитетов.

  

Среди избранных депутатов от КПРФ теперь будут и участники СВО.

  

О выборах в новых территориях России. Самое главное, что там выборы прошли. Мы
прекрасно понимали, какие там существуют угрозы. В новых регионах мы серьезно
укрепили нашу вертикаль.

  

Например, в Херсонской области у нас будут депутаты практически во всех
муниципалитетах. Двадцать пять депутатов-коммунистов теперь работают в этом
важном, но очень сложном регионе, охваченном военными действиями. Мы продолжим
отправку гуманитарных грузов в эти регионы. Будем и дальше пропагандировать наши
идеи.

  

Мы уверены, что будущее страны за социализмом под Красным знаменем.

  

* * *

  

Заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков:

  

- Уважаемые товарищи!

  

Не делая никаких намеков, просто в качестве факта хочу напомнить, что
Коммунистическая партия Российской Федерации участвует в жизни России в течение
тридцати лет. Все тридцать лет с момента своего возрождения после ельцинского
запрета мы являлись участниками всех избирательных кампаний. То есть, политическая
биография КПРФ значительно дольше и больше, чем некоторых политических проектов,
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существующих сегодня на политической авансцене. И всегда мы получали
многомиллионную поддержку граждан.

  

КПРФ и на этих выборах продемонстрировала свою политическую устойчивость.
Основой этой политической устойчивости является тот факт, что КПРФ - партия
идеологическая и никогда этого не скрывала. Это партия, которая строит свою работу
на базе фундаментального целеполагания, на базе своей программы. Конечной задачей
является возможность России вновь начать движение по пути строительства
социализма.

  

Именно по этой причине мы к своим программным документам относимся максимально
внимательно. Мы, отталкиваясь от них, выстраиваем всю нашу законопроектную работу,
и план этой законопроектной работы на наступающий год в основном сверстан. И,
отталкиваясь от этой общей программы, мы формулируем свои предвыборные задачи на
каждый конкретный период.

  

Такие задачи, связанные с текущими избирательными кампаниями, тоже очень важны.
Мы выдвигаем конкретных кандидатов, ведем борьбу за их победу, помогаем нашим
товарищам накопить необходимый политический и управленческий опыт. И все это
вместе мы считаем коллективным багажом партии, ее важнейшим ресурсом.

  

Этот ресурс, этот багаж позволяет не только бороться за власть, но и эффективно этой
властью распоряжаться. Распоряжаться в интересах людей, в интересах страны, в
интересах социалистического будущего, вокруг которого строится вся наша система
целей и ценностей.

  

"Капитализм не справляется" - эту фразу мы за последние годы слышали неоднократно
и от президента Франции Эммануэля Макрона, и от российского президента Владимира
Путина. Этот вывод, безусловно верен. Но капитализм не только не справляется, он и не
справится. Он не справляется с глубоким экономическим кризисом, кризисом культуры и
нарастающей угрозой новой мировой войны. Главное - что капитализм капитализмом не
лечится. Лекарство для излечения здесь известно только одно. Это лекарство
называется социализмом. Так было с успехами ленинско-сталинской модернизации и
индустриализации в нашей стране. Именно так обстоит дело у КНР с ее современным
"китайским чудом".
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Наша партия, наши товарищи доказали свою стопроцентную состоятельность в
руководстве регионами. Оба, и Клычков, и Коновалов, шедшие на второй срок, получили
уверенный мандат доверия граждан. Результат нас более чем устраивает. Почему?
Потому что у них есть конкретные результаты их работы, потому что программа КПРФ
действенна, потому что каждый из нас считал долгом поддержать наших товарищей.

  

Большое количество выездов и отчетов было проведено за это время. Одним из первых
по поручению Президиума ЦК выезжал Николай Васильевич Коломейцев, координатор
фракции. Он помог отчитаться о проделанной работе. Вслед за ним выезжали и
Николай Михайлович Харитонов, и Владимир Иванович Кашин, и Нина Александровна
Останина, и Леонид Иванович Калашников, и Казбек Куцукович Тайсаев, и Николай
Васильевич Арефьев, и Георгий Петрович Камнев, и Мария Владимировна Дробот, и
Мария Николаевна Прусакова, и Артем Вячеславович Прокофьев, и целый ряд других
наших депутатов выезжали, беседовали, встречались, убеждали.

  

Орловская область. Лидер партии только за это лето выезжал дважды: во-первых, для
проведения Орловского экономического форума и во-вторых, для празднования
80-летия победы на Орловско-Курской дуге.

  

Кроме того, что отчитывались перед избирателями, выработали программу действий на
последующий период. Заседание фракции состоится в новом сезоне ровно через
неделю. Геннадий Андреевич, этот план, который вчера Президиум фактически
подтвердил в рабочем порядке, будет доведен до сведения нашего депутатского
корпуса.

  

Теперь представьте себе эту ситуацию, что наши товарищи справляются в отнюдь не
самых комфортных условиях. Не их партия является сегодня в России правящей.
Является правящей та партия, которая далеко не всегда ведет себя дружественно и
конструктивно. И, понятно, что если бы ситуация здесь была бы иной, то результаты
деятельности и Коновалова  и Клычкова были бы еще более впечатляющими.

  

Мы провели большую кампанию, наработали новый опыт. Мы хороший для нас результат
в плане формирования команд и подготовки к президентским выборам наработали в
столичном регионе. Это касается и кампании Леонида Зюганова, и кампании
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Александра Наумова. В ряде регионов, начиная с Дальнего Востока, начиная с
Хабаровского края, мы заметно упрочили свое представительство в муниципалитетах.
Этот уровень для нас очень важен и такие задачи мы ставим. Отработали новые формы
агитации и пропаганды. Многие наши товарищи на местах, мы это видим, сейчас активно
используют те наработки, которые в деле взаимодействия с социальными сетями
сделаны Маратом Музаевым, который, кстати, очень помог выстроить работу штаба
Михаилу Райну в Ненецком округе. До сих пор на Донбассе находится Казбек Куцукович
Тайсаев, который был главным связующим звеном между работой центрального штаба и
регионов там, в новых территориях России.

  

Два слова буквально по нарушениям. Они, конечно, были. Они были и старого порядка, и
нового порядка. Новые нарушения, такие, что связаны с системой ДЭГ. Аргументов "за"
мы так и не услышали, кроме комфорта. Комфорт - это не главное в избирательной
кампании. Главное - это выбор власти и выбор пути развития. Мы имеем новую
доказательную базу в пользу нашего избирательного кодекса, это тоже один из
результатов нашей избирательной кампании.

  

* * *

  

Член Президиума, секретарь ЦК КПРФ Г.П. Камнев:

  

- Хотел бы отметить, что работу по контролю за избирательным процессом не сводим к
контролю в одни дни голосований — эта работа началась заранее, и мы проводили все
мероприятия по подготовке ко дню голосования.

  

Я могу сказать, что законодательство существенно усложнилось в части выдвижения
нашего кандидата, мы проводили методические разъяснительные мероприятия с
нашими региональными комитетами, и отделениями результатом чего стало, что
практически все наши кандидаты были выдвинуты, зарегистрированы и участвовали в
выборах.

  

И лишь несколько моментов — там, где власть сильно противодействовала нашим
кандидатам.
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Например, наш кандидат в Алтайском крае депутат Государственной Думы, член ЦК
КПРФ Мария Николаевна Прусакова не была зарегистрирована из-за того, что власть,
манипулируя муниципальным фильтром отказала ей в регистрации.

  

После этого сложно считать результат выборов в регионе легитимным, если основной
участник выборов не был зарегистрирован.

  

Также могу отметить, что, например, в Архангельской области власть снимала списки
наших кандидатов, но, через суд мы восстановили их участие в выборах, и они добились
очень хороших результатов.

  

К сожалению, такая же ситуация была и в Амурской области, в городе Свободный, где
списки кандидатов под надуманным предлогом были сняты.

  

Мы также по-прежнему выступаем против дистанционного голосования в той части, что
эта процедура не является прозрачной ни для кого — ни для избирателей, ни для
кандидатов. По этой процедуре мы не можем никаким образом верифицировать
результат голосования. Могу отметить, что нами было подано более тысячи жалоб и
замечаний по ходу этой избирательной кампании.

  

Все эти жалобы и заявления находятся под нашим контролем: региональные комитеты
продолжают вести работу, мы продолжаем контролировать этот процесс. Ни у кого не
должно возникнуть сомнений в том, что тот, кто так или иначе вмешивается в
избирательный процесс, будет наказан!

  

* * *

  

В ходе пресс-конференции ее участники ответили на вопросы журналистов.
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Г.А. Зюганов ещё раз поблагодарил избирателей, весь наш актив, всех союзников и
друзей, участвовавших в этой — исключительно важной — кампании.

  

Вопрос: Геннадий Андреевич, расскажите, пожалуйста, о роли, которую фракция
КПРФ играет в Новых регионах?

  

Г.А. Зюганов:

  

- На мой взгляд, то, что там состоялись выборы, то, что мы представили там свои
программы, наша команда там работала на протяжении 9 лет — все это принесло свои
плоды. Хочу всех их поздравить и поблагодарить: восстанавливается законодательная
система, восстанавливаются политические связи.

  

Я хочу поблагодарить Казбека Тайсаева, за то, что он выезжал туда сотню раз - он и
сейчас там, на Донбассе. Мы, наверное, единственные, кто с первого дня почувствовал
угрозу нацизма и фашизма, потому что коммунисты — единственные в истории
человечества, кто не только больше всего пострадал от этой мерзости, но и побеждал
ее.

  

Мы продолжаем эту уникальную работу, и я благодарю наших губернаторов и
руководителей, и Андрея Клычкова, и Валентина Коновалова, и Алексею Русских, и
Анатолия Локотя. Все они выезжали в Новые регионы, помогали, и мы каждую неделю
отправляем туда гуманитарный конвой.

  

Мы вчера приняли оттуда 440 ребятишек — сейчас в «Снегирях» отдыхают. Мы вместе с
Иосифом Кобзоном создали широкое движение и проводим акции «Дети России —
детям Донбасса».

  

И уже почти 15 тысяч детей прошли школу мужания и воспитания, и это сказывается и
на ходе избирательной кампании. Нет семьи, которая бы не получала гостинцы,
подарки, и дети что сюда приезжают — они не просто отдыхают: у них появляются
специальные занятия, подготовка, они изучают нашу историю. Школа мастеров, ВДНХ,
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Храм Христа Спасителя, Места боевой и трудовой славы. Вы приезжайте и посмотрите
им в глаза — через две недели это другие люди. А с ними и воспитатели, учителя...

  

Когда я первый раз от них услышал, что со второго класса украинской школы их
воспитывают в ненависти к нашей стране, это не просто позор — это полное
безобразие! Калечили детям души, а потом орали «москаляку на гиляку», что является
преступлением против нового поколения и всей нашей общей истории.

  

Ещё раз подчеркиваю: нам нужна одна победа, одна на всех — мы за ценой не постоим!
Надо сделать все, чтобы очистить Украину от этой мерзости, для этого есть все
необходимое.

  

Ю.В. Афонин:

  

- Действительно, наша партия в ходе избирательной кампании создала свои фракции,
сейчас есть депутаты во всех четырёх парламентах Новых регионов. Я уже говорил о 25
депутатах муниципальных органов власти, избранных в Херсонской области. Но, если
взять весь депутатский корпус — это порядка 80 депутатов, активных агитаторов,
пропагандистов и организаторов. В парламенте ДНР у нас будут 6 депутатов — очень
ярких, крепких.

  

Но, самое главное, что, как и в других регионах, работа нашей партии и фракции, как
уже говорил Геннадий Андреевич, является ключевой. Поддержка наша там весомая,
агитация хорошо воспринимается, поэтому подавляющее большинство жителей этих
республик, и мы это знаем, будущее страны видят в социалистическом справедливом
обществе, многое в котором будет взято из опыта Советского Союза.

  

А.А. Ющенко:

  

- Очень важно, что на Донбассе состоялись выборы по формированию законодательных
и исполнительных органов власти. Понятно, что эти выборы происходили под
постоянным обстрелом ДНР, ЛНР, постоянной опасности террористических актов на
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территории Запорожской и Херсонской областей, Бердянска.

  

В этих условиях выборы все равно состоялись, и для нас важны не только те цифры, что
озвучил Центризбирком, для нас важно само отношение людей. Я напомню, что ДНР и
ЛНР были признаны РФ по документу, который внесла Компартия России. А документ,
внесённый ЕДРом, был отвергнут, как более размытый, и была принята предельно
жесткая резолюция.

  

Жители Донбасса 21 февраля 2022 года смотрели все в прямом эфире и знают о роли
КПРФ в признании их республик.

  

Все знают о 117-ти гуманитарных конвоях, которые партия собрала и отправила на
Донбасс. И везде: на всех опорных пунктах, на блокпостах, на домах, находящихся под
обстрелом — везде можно видеть красные флаги, а на форме — шевроны с символикой
СССР.

  

Вот это главная оценка нашей деятельности! И я могу сказать, что рейтинг Компартии в
Новых регионах РФ сегодня очень высок.

  

КПРФ.ру.

  

Пресс-служба ЦК КПРФ.

  

Фото Сергея Сергеева.

  

Видео телеканала "Красная Линия"
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